

La foule s'est déplacée en masse, vendredi 10 juin 2022, pour le retour de **la grande parade** des pilotes des 24 Heures dans le cœur de la ville du Mans. Retour en images sur cette fête populaire qui a ravi autant le public que les acteurs de la course prévue du samedi 11 au dimanche 12 juin sur le Circuit Bugatti (Sarthe). Reportage signé **WJ**.





Reportage photographique signé **WJ**.

### Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)